

FoodE

DEL DESPERDICIO ALIMENTARIO AL EMPRENDIMIENTO
AGROALIMENTARIO - INICIATIVAS JUVENILES PARA UN
DESARROLLO SOSTENIBLE



La importancia de involucrar a los jóvenes en sus esfuerzos para prevenir el desperdicio de alimentos

A medida que avanzamos hacia un futuro más sostenible, es crucial reconocer el papel fundamental que desempeñan los jóvenes en la lucha contra el desperdicio de alimentos. Hoy nos adentramos en la importancia de implicar a nuestros jóvenes en los esfuerzos para prevenir el desperdicio de alimentos y cómo su participación puede dar forma a un mañana más brillante.



Cofinanciado por
la Unión Europea

El proyecto "FoodE" está cofinanciado por la Unión Europea. Las opiniones y puntos de vista expresados (en esta nota de prensa/comunicado/publicación/etc.) sólo comprometen a su(s) autor(es) (nombre del centro educativo u organización de educación y formación) y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea ni los del Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE). Ni la Unión Europea ni la Agencia Nacional SEPIE pueden ser considerados responsables de ellos.

Jornadas prácticas y de innovación FoodE

¿Cómo se llevaron a cabo las actividades?

La iniciativa del Paquete de Trabajo 3 (WP3) consistió en una serie de eventos y talleres organizados conocidos colectivamente como Jornadas Informativas, Jornadas de Gamificación, Talleres y Rincones de Emprendedores y Open Living Labs. Estos eventos se diseñaron para reunir a agricultores, jóvenes emprendedores y expertos en el campo de la agroempresa. Las actividades incluyeron:

- Talleres interactivos en los que los participantes pudieron aprender sobre usos innovadores de los excedentes de cultivos, concienciando sobre el desperdicio de alimentos, el cambio climático y la degradación de tierras y suelos.
- Sesiones de creación de redes que facilitaron la comunicación directa entre agricultores y aspirantes a empresarios.

Paneles de expertos y debates centrados en estrategias para reducir la pérdida de alimentos en la granja

El WP3 se dirigió a un público muy diverso:

- Jóvenes empresarios interesados en prácticas empresariales sostenibles.
- Agricultores en busca de soluciones innovadoras
- Expertos en agricultura y sostenibilidad
- Organizaciones juveniles e instituciones educativas centradas en el espíritu empresarial y la sostenibilidad

¿Qué feedback se ha obtenido hasta ahora?

El feedback de los participantes fue abrumadoramente positivo. Entre los puntos clave de los comentarios cabe citar los siguientes

Un gran aprecio por los conocimientos prácticos y la experiencia práctica aportados por los talleres.

Reconocimiento del valor de las oportunidades de establecer contactos con agricultores y expertos.

Aumento de la confianza de los jóvenes empresarios en sus ideas.

Respuestas positivas a la campaña en los medios digitales, destacando su eficacia a la hora de sensibilizar y proporcionar información accesible.

Los participantes también sugirieron eventos más frecuentes y recursos adicionales sobre temas específicos como oportunidades de financiación y agrotecnologías avanzadas.



En la actualidad, el WP3 del proyecto FoodE sigue en marcha. El objetivo del proyecto es fomentar cambios de comportamiento positivos entre los jóvenes, concienciándolos sobre el desperdicio de alimentos, el cambio climático y la degradación de la tierra y el suelo. En esta fase del proyecto, nos centramos en educar e implicar a los jóvenes en actividades destinadas a proteger el medio ambiente y promover estilos de vida sostenibles. Llevamos a cabo talleres, campañas de sensibilización e iniciativas prácticas no sólo para educar, sino también para inspirar a la acción.

Creemos que la generación joven es crucial en la lucha por un futuro mejor para nuestro planeta.

